

## Un monde partie IV : l'annonciation - 1/1

### La suite de un monde, le récit des destins entremêlés...

Tout le monde le regardait, Conrad devait faire quelque chose n'importe quoi, il était là au milieu du lac, ils le regardaient tous, pour eux il était le messie, pour eux c'était lui, lui qu'ils attendaient depuis 10000 ans, il n'était plus le simple prêtre prophétique, il était celui qui écrirait le futur en leur contant le passé. C'était maintenant lui qui serait le leader de tout les peuples. Que faire pour obtenir leur dévotion absolue ?

Que faire ?, s'approcher de l'inconnu, le saluer ?, le détruire grâce à un sort ?, s'enfuir en courant ? Ne rien faire ? Si faire quelque chose mais quoi ? Attendre, c'est ça la chose la plus sûre à faire... Attendre,

Que faire, attaquer, oui ça pourrait marcher, mais pour quoi faire ? Allez pourquoi pas dire bonjour, un petit sourire, pas mal elle a l'air de comprendre ce que je fais, un pas en avant, lever la main, en guise de paix, c'est fait, maintenant dire bonjour

- : "-Bonjour". Hum elle a pas l'air de comprendre, bon la communication sera plus difficile, hein mais qu'est ce qui se passe, hein qu'est-ce qu'elle fait, je peux plus bouger mais qu'est ce qui se pass...

Non le neutraliser, c'est mieux, le monter ensuite au mage-instructeur, après c'est mieux... Hum quel sort utiliser, un sort de sommeil, hum ça pourrait marcher, mais si il se réveille ? C'est dur et si je faisais un sort de sommeil suivi d'un sort de maintien. Ca c'est une bonne idée, voilà, je vais faire comme me l'a expliqué mon sergent instructeur, un pas en avant la nuque légèrement inclinée, ne pas quitter la cible des yeux, les bras levés vers le soleil, sentir la lumière pénétrer dans les pores de la peau, ça y est, enfin, se lever brusquement, sortir l'herbe appropriée de la poche, et ensuite réciter les mots tisseurs de lien entre les étoiles et le corps. Et laisser jaillir l'énergie par les mains, voilà tout y est maintenant appliquons. Une rafale dorée sortit des mains de Taya, l'emportant littéralement à 3 mètres du sol, les étoiles tournaient dans sa tête, et le vent soufflait dans ses cheveux, des rafales de lumière continuaient à sortir, tandis que l'inconnu tombait au sol.

Le sable coulait de plus en plus doucement, chaque grain, semblable à une étoile, avec ses propres histoires semblaient retenir son souffle, Morill, maître mage, se plaisait à raconter que chaque grains représentait une passion entre 2 dieux du monde originel de l'au-delà, chaque rencontre fusionnel avait donné lieu à un monde, chaque baiser échangé avait crée des nuages, dans ce sablier, naissait et mourraient toute les histoires, toutes les âmes, trouvaient leur fin ici, et tout le pouvoir des mages venaient de la. En fait même les mages ne savaient pas de quoi ils en retournaient exactement, certains pensaient que ça avait un rapport avec le passé oublié d'autre avec les prophéties. Tout les mages avaient leur propre sablier, chaque sabliers baignées dans une sphère bleue, rempli d'eau du lac D'ailleurs à cet heure ci Morill devrait être en train de puiser de l'eau dans le lac, mais pas aujourd'hui, aujourd'hui, Morill ne devait pas sortir de chez lui, il aurait du normalement faire la cérémonie d'intronisation, mais cet fois encor son sablier avait rejeté tout les prétendants., Mais ce n'était pas grave car Morill avait sentit une immense onde énergétique traverser l'atmosphère.,

Mais il n'était pas pour autant étonné, il savait que cela devait arriver il le savait depuis son intronisation, jus après avoir été accepté par le sablier, il avait du subir l'épreuve de la grotte. C'est dans la grotte du lac que chaque recevait son bébé sablier, accroché à un pendentif, chaque bébé sablier ensuit était sensé se développer avec les pouvoirs du mage, mais ce jour la, la grotte lui avait parlé, au moment de recevoir son sablier, il avait sentit le sol changé et devenir impalpable, les parois s'était transformé en étoile et les étoiles avait alors chanté, elles avaient chanté l'annonciation. Les étoiles lui avaient annoncé l'arrivé du prophète qui libèrerait son monde, il lui avait annoncé qu'ils seraient deux, ils lui avaient annoncé que l'une deux serait une de ces élèves, et puis elles s'étaient tues.